

17. März 2017

Liebes Süteresch-Team,

auch, wenn ich nur einen Vormittag hier war, habe ich einen guten Eindruck von der Schule erhalten. Es war beeindruckend zu sehen, dass ein offenes Konzept wie das dieser Schule wunderbar funktionieren kann. An keiner Schule zuvor habe ich solch schöne und reiche Lernumgebungen gesehen, die es den Kindern ermöglichen, selbstständiges Arbeiten zu lernen und dabei stets motiviert zu bleiben.

Außerdem habe ich den Eindruck bekommen, dass die Zusammenarbeit im Kollegium super funktioniert, da alle engagiert sind und sehr gern hier arbeiten.

Ich bedanke mich für den freundlichen Empfang und die Beantwortung meiner vielen Fragen, ich habe mich sehr wohl gefühlt!

Ich verlasse diese Schule mit vielen guten Eindrücken, Anregungen und der mutigen Hoffnung, dass eines Tages alle Schulen wenigstens ein bisschen so sind wie die Süteresch-Schule hier in Schüttorf.

Alles Gute für Sie ☺

Sonja (Studentin aus Heidelberg)